

Kesatria Mayangkara Tebar Keceriaan Natal, Bagikan Topi Santa di Nduga

Jurnal Agung - PAPUA.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 15, 2024 - 22:23



NDUGA- Suasana penuh sukacita menyelimuti Gereja Kolam Betesda di Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua, saat **Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara** membagikan topi Santa Claus dan permen kepada anak-anak usai ibadah Minggu (16/12/2024). Kegiatan ini tidak hanya menciptakan keceriaan tetapi juga membawa pesan damai dan kebahagiaan menyambut Natal.

Dipimpin langsung oleh **Dansatgas Yonif 503/Mayangkara, Letkol Inf Gurbasa Samosir**, para prajurit yang dijuluki *Kesatria Mayangkara* memberikan topi Santa Claus kepada anak-anak yang hadir di gereja. Aksi ini disambut dengan antusiasme luar biasa dari para anak-anak dan jemaat yang hadir. Topi merah khas Natal yang mereka terima menjadi simbol semangat dan kebahagiaan menyongsong hari yang dinantikan umat Kristiani.

“Natal adalah momen penuh kasih dan damai. Kami ingin menyentuh hati masyarakat Nduga dengan memberikan sedikit kebahagiaan melalui cara sederhana, seperti topi Santa dan permen. Marilah kita sambut Natal dengan ucapan kebaikan, memberikan kelembutan bagi sesama, dan menghadirkan kedamaian di setiap jiwa yang kita temui,” ujar Letkol Inf Gurbasa Samosir penuh kehangatan.

Image not found or type unknown



Menciptakan Kedamaian di Pegunungan Nduga

Bagi anak-anak di wilayah pegunungan yang terpencil ini, perhatian kecil dari Satgas Yonif 503 bukan sekadar pemberian barang. Hal ini menciptakan momen berharga yang sulit terlupakan. Keceriaan mereka saat mengenakan topi Santa dan menikmati permen menjadi pengingat bahwa Natal adalah tentang berbagi kebahagiaan.

Satgas Yonif 503/Mayangkara juga menunjukkan bagaimana kehadiran TNI di wilayah perbatasan tidak hanya berfungsi menjaga keamanan, tetapi juga menciptakan keharmonisan sosial dengan masyarakat setempat.

Salah satu orang tua jemaat, **Maria Gwijangge**, mengungkapkan rasa syukurnya. **“Kami sangat senang dengan perhatian dari bapak-bapak TNI. Anak-anak kami bahagia sekali, dan ini membuat kami semakin merasa dekat dengan mereka. Semoga Tuhan memberkati tugas mereka di sini,”** ucapnya.

Melalui aksi sederhana namun penuh makna ini, *Kesatria Mayangkara* mengirimkan pesan cinta dan harapan, merangkul masyarakat Papua dalam semangat Natal yang universal.